

Al Señor Jefe del Estado Mayor del Ejército
General de División Roberto Eduardo Viola

De mi consideración:

Ante la nueva etapa del Proceso de Reorganización Nacional, esperamos expectantes el camino a seguir, al mismo tiempo que auguramos y deseamos a las autoridades la concreción de los objetivos más caros al país: la paz - "los objetivos y los plazos," título del editorial del Ejército, del domingo 11 de junio, que en su primer párrafo dice:

"Hoy el país todo está empeñado en consolidar una Nación socialmente integrada, en la cual la unión nacional constituya la base definitiva hacia un destino de grandeza. Integración es unidad en la pluralidad, reafirmación la identidad nacional, organicidad en la acción, objetivos esenciales compartidos."

En su texto completo, pienso que es un todo coincidente con el anhelo del país: por la paz, por la vigencia del orden jurídico, de la realización del hombre argentino, porque la familia es el principio de todo, porque nadie es marginado; aspiraciones de todo ser humano.

Para alcanzar estos fines comunes, para que no nos sintamos marginados, para que mi familia vuelva a funcionar como tal, yo le ruego que me ayude a encontrar a mi hijo, detenido hace ya dos años: 4-8-76 -

Toda igual para el M. de Justicia, M. J. Martínez Morelli y las niñas
sin el parap 1 y 2 para Ojeda, Campo de Mayo, M. Interior, Santuán y Lomas Nación.

Me dirijo a Usted muy respetuosamente con el propósito de solicitar
en aquella reiterando mi pedido del 4-8-73, ante la grave situación
que la que atraviesa mi familia, la detención de mi hijo, hace ya
casi dos años (4-8-76) -

Veo a las múltiples gestiones, realizadas en los organismos de sega-
ridad y ante la Justicia, no he podido averiguar el lugar donde
se encuentra, mi situación -

Ayuna a toda connotación política de cualquier índole, sin eva-
tuo justificación, para que a nosotros, los padres, se nos mantenga
por tanto tiempo, en permanente angustia, sin beneficio alguno
para el país y la sociedad.

1 → Contradicciendo el mensaje que en reiteradas transmisiones
por radio y televisión, se aclara a la sociedad: "la familia es el
principio de todo", una realidad que en nuestro caso, ante la falta del
ser querido, desintegra la familia -

Respetuosa de las Leyes, las Instituciones y la Constitución de la Nación, solicito
nuestra intervención para saber de mi hijo Eduardo I. Horwitz, DNI,
culpable o inocente, si está detenido, donde se encuentra y los cargos
que hubiera contra él

Consciente de la responsabilidad de las autoridades, y de la cantidad
de tareas que les ocupan, confío en nuestra nobleza para tomar en
consideración mi pedido, evitando el desesperado desembolso por
el país de una madre buscando a su hijo -

2 → Porque la nueva etapa del Gobierno signifique la paz para
todos los argentinos, incluyendo las familias que buscan a sus
seres queridos, ése es mi deseo -

En la esperanza de ser comprendida saluda a Usted atentamente

Para la Embajadora y Masera comienza: ante la nueva etapa... deseando al nuevo
1) tiempo la conciencia de las obligaciones que el país le pone, que incluye también a las f. que buscan los hijos
2) A distancia de la detención de mi hijo (4-8-76) para una mayor seguridad de todos, solicito a través de la
responsabilidad de los gobernantes o a su misericordia - después sigue Ayuna... y posteriormente
conciencia de su responsabilidad y a la cantidad de tareas que les ocupan dentro de su rol del cargo...
deseando ahora sus nuevas funciones, que la cambie de la Tercera...